



CONTRA BOMBA DE NEUTRON.— La Haya, agosto 10. Manifestantes se reúnen frente a la Embajada de Estados Unidos en La Haya, para protestar contra la bomba de neutrón, con la que el Gobierno de E.U. reforzará a sus Fuerzas Armadas, y a la OTAN. (UNIFAX II de UPI).

Acusan a los Sauditas de Hacer Peligrar a la OPEP

JEDDAH, Arabia Saudita, agosto 10 (UPI).— Los Ministros de Petróleo de Arabia Saudita, Ahmed Zaki Yamani, y de Kuwait, Ali Khalifa As Sabah, se reunieron hoy imprevistamente, luego de que Libia criticó la política petrolera saudita.

La Agencia Noticiosa Saudita no dio detalles sobre el encuentro, pero indicó que tuvo lugar esta tarde en Taif, un lugar de verano saudita.

Analistas petroleros dijeron que el encuentro aparentemente estuvo destinado a coordinar posiciones con vistas a la reunión de la Organización de Países Exportadores de

Petróleo, a realizarse el 19 del corriente en Ginebra.

Esta reunión siguió a una declaración del Ministro de Petróleo de Libia, Abdel Salam Treiki, quien dijo que la política petrolera saudita puede causar el fin de la OPEP.

Treiki habló con los periodistas en Manama, Bahrein, al finalizar una serie de conversaciones con dirigentes gubernamentales, para tratar la saturación en los merca-

dos petroleros mundiales.

"Si los sauditas insisten en mantener su posición, será el fin de la OPEP", dijo Treiki.

Libia es uno de los países que se opone con mayor tenacidad a la posición saudita de producir mucho petróleo, y venderlo a precios más bajos que los demás.

La producción saudita es de 10.2 millones de barriles de petróleo y lo vende a 32 dólares por barril, cuatro

dólares menos que el precio de referencia fijado por la OPEP.

Treiki ha visitado a varios países árabes miembros de la OPEP, pidiendo una reunión urgente de la Organización, para discutir los efectos del exceso de oferta petrolero.

Fuentes de la OPEP dijeron hoy en Viena que el cartel realizará una reunión consultiva en Ginebra, el 19 de agosto. Agregaron que allí no se tomarán decisiones, pero que el encuentro podría transformarse en una reunión extraordinaria, si sus miembros así lo acuerdan.

No se confirmó aún si Arabia Saudita concurrirá, pero Treiki dijo que la reunión tiene que realizarse, aun sin los sauditas.

Agregó que a los sauditas les conviene reducir la producción debido a que la misma "irá contra sus intereses", a largo plazo".

Advertencia a E.U. Sobre Firma Convención del Mar

GINEBRA, agosto 10 (EFE).— Los países del tercer mundo advirtieron

hoy en Ginebra, que se reservan el derecho de adoptar la convención del mar, por mayoría simple, si se oponen a ella los Estados Unidos u otros países.

"Las reglas aprobadas unánimemente por la conferencia prevén claramente la aprobación mediante el voto si no se alcanza el consenso", señaló en nombre de 130 naciones el diplomático pakistani, Inamul Haque.

La advertencia podría cumplirse en una próxima sesión de la conferencia en marzo de 1982, sesión que círculos de Naciones Unidas, consideran casi segura, ante la imposibilidad de culminar la negociación durante este año tal y como estaba previsto.

El Gobierno, el Congreso y el Senado de los Estados Unidos, y en especial este último, "no pueden aceptar el texto de convención en su forma actual", había declarado el pasado día 5 el delegado norteamericano James Malone.

El Embajador confirmó la decisión del Presidente Ronald Reagan de no aceptar el texto negociado durante el mandato de su intesor Jimmy Carter y pidió la revisión de toda la parte undécima del proyecto, que establece el

Ejército E.U. Presiona por Bomba de Neutrones

WASHINGTON, agosto 10 (EFE).— El Presidente norteamericano Ronald Reagan decidió dejar a un lado las "consideraciones diplomáticas" en el tema de la bomba de neutrones, y cedió a las presiones de los militares.

Fuentes oficiales de la Casa Blanca han señalado hoy lunes que Reagan desatendió los consejos del Secretario de Estado Alexander Haig, que opinaba que el anuncio de la fabricación de la bomba de neutrones en este momento iba a afectar negativamente a las relaciones de Washington con sus aliados europeos.

Alexander Haig explicó a Ronald Reagan, de acuerdo con esas fuentes, que la decisión puede repercutir negativamente sobre el plan para la instalación de misiles "Pershing" de alcance medio en Europa Occidental.

Sin embargo, el Ministro de Defensa Gaspar Weinberger, presionado por el Pentágono, consiguió convencer al Titular de la

Casa Blanca de la necesidad de fabricar la bomba y almacenarla en los Estados Unidos, así como de anunciarlo precisamente ahora.

Un argumento de Weinberger que agradó mucho a Reagan y resultó decisivo fue que "la decisión de fabricar armas nucleares es asunto interno norteamericano, y las presiones de los aliados están fuera de lugar y no hay que hacer caso de ellas".

El Ministerio de Energía informó a la Casa Blanca que si se iba a fabricar la bomba de neutrones, había que hacer ya los planes, dada la gran demanda de materiales para construir bombas atómicas.

Los Estados Unidos están embarcados ahora mismo en el más gigantesco programa de fabricación de armas nucleares de la historia de la nación, y el Ministerio de Energía dijo que necesitaba saber sin demora si el plan de construcción de la bomba de neutrones iba a ser aprobado.

Huelga Afecta Vuelos Entre Europa y EE.UU.

WASHINGTON, agosto 10 (AP).— Los vuelos entre Estados Unidos y Europa se vieron alterados hoy en lo que se considera el primer efecto internacional de la huelga que mantienen 12,000 encargados del control aéreo, en los aeropuertos estadounidenses.

Los vuelos de y hacia Europa se vieron demorados hasta cuatro horas, en razón de que los pilotos tuvieron que evitar el espacio aéreo canadiense. Soldarizándose con sus colegas norteamericanos, el personal de control aéreo de Canadá rehusó atender el tráfico de aviones que fueran o vienesen de los Estados Unidos. El tráfico aéreo entre Estados Unidos y Canadá fue totalmente paralizado.

Muchos vuelos debieron tomar rutas más al sur, donde se produjeron las demoras.

En principio no se sabía qué cantidad de pasajeros se vio perjudicada.

Mientras tanto, el dirigente de los controladores estadounidenses Robert Poli, se pronunció en favor de una reanudación de las

conversaciones y sostuvo que la disputa podría solucionarse en 48 horas, si el Gobierno accede volver a la mesa de negociaciones.

Esa posibilidad ya fue descartada por el Secretario de Transporte Drew Lewis, quien dijo que los 12,000 controladores están despedidos y serán reemplazados por personal a ser contratado en los próximos meses.

En cuanto a los vuelos nacionales, la actividad sigue aumentando y se estima será normalizada pronto.

"Excepto por lo de Canadá, todo se desarrolla casi normalmente", declaró Paula Mastro, portavoz de la Eastern Airlines.

En el Departamento de Estado, el vocero Alan Romberg, sostuvo que las protestas de los controladores de otros países están limitadas en su mayor parte a Canadá y Nueva Zelanda.

"Estamos en estrecho contacto con los gobiernos pertinentes, para garantizar que los vuelos internacionales sigan operando normalmente", señaló Romberg.

Wall Street Conviértese en Mercado de la Droga

NUEVA YORK, agosto 10 (EFE).— Wall Street, el famoso centro de las finanzas internacionales, se ha convertido en un gigantesco supermercado de la droga, según afirma Julio A. Martínez, el Director de la División Estatal contra el Abuso de Narcóticos.

Marihuana, cocaína y heroína, se venden abiertamente en los parques y plazas e incluso en plena calle, según el estudio que efectuó en las tres últimas semanas de junio la oficina estatal norteamericana.

Según los agentes que realizaron la investigación con particular atención en el Parque Battery, situado en la Punta de la Isla de Manhattan, las Torres Lacio Municipal, para los que trabajan en Wall Street es tan fácil adquirir drogas como un bocadillo para comer.

Los agentes encontraron

ocho centros de distribución de heroína y píldoras; diez de cocaína, y puestos de venta de cigarrillos de marihuana en las entradas de una docena de edificios.

Según Martínez el uso extendido o mejor dicho el abuso de las drogas por parte de muchos de los empleados de las grandes firmas financieras de Wall Street, está afectando el funcionamiento de estas.

"Es un problema muy grave, y los que invierten su dinero en la Bolsa están siendo perjudicados porque no están en condiciones mentales, para realizar debidamente su trabajo, a causa de las drogas", dice Marti.az.

Martínez, quien fue drogadicto y tras su rehabilitación decidió dedicarse a combatir el tráfico y abuso de la droga, calcula en innumerables millones de

—Favor pase a la página 20.



CARGAN RESTOS DE HERMANO.— Bellaghy, Irlanda del Norte, agosto 10. El ataúd del huelguista de hambre, Tom McIlwee, es llevado de su casa en Bellaghy, por sus ocho hermanas, a una Iglesia para el servicio fúnebre. McIlwee es el noveno preso del ERI, que muere en las huelgas de hambre de cinco meses.

—Favor pase a la página 20.